
ACTA N° 412  
 

El día 30 de abril de 2021 y siendo las 16 hs., se reúnen por videoconferencia los siguientes 

miembros de Comisión Directiva de AGD: Granato Florencia, Watson Santiago, Moyetta Adriana, 

Horacio Mouguelar, Carrara Valeria y Marianela Gómez. 

Los temas tratados, fueron los siguientes: 

 

1 Matafuegos sede AGD 

2 Solicitudes subsidios y ayudas 

3 Ayuda escolar demorada 

4 Uniformes empleadas AGD 

5 Compra CPU nueva 

6 Servicio de área protegida 

7 Barbijos 

8 Programa o bloque radial 

 

 

1)- Se informa que, en función a que Bomberos Voluntarios -quienes realizan el control de los 

matafuegos de la sede y los llenan en caso correspondiente- indicara que dos matafuegos debían 

ser reemplazados por haber cumplido su vida útil, se solicitó presupuesto para la compra de unos 

nuevos. Se acuerda la compra de dos matafuegos, de los de mejor calidad (aquellos que, en caso 

de ser usados, no dejan inutilizadas las herramientas informáticas), esto en razón de que tienen 

muchos años de vida útil.- 

2)- Se receptan: tres solicitudes de Subsidio por nacimiento y 3 por adopción. En el caso de la 

adopción, y hasta tanto esta CD resuelva de modo definitivo, se abonará como nacimiento. Se 

receptan 2 solicitudes de Subsidio de Apoyo Económico. Se aprueban todos los subsidios.- 

3)- Se informa que une afiliade solicitó poder acceder a la Ayuda escolar (ya vencida en su plazo) 

en función a que le resultó imposible acudir a la librería en el momento en que estaba previsto. 

En virtud de la excepcionalidad vivida a causa de la pandemia, se resuelve que se coordine con la 

librería de modo que pueda hacerse efectiva la ayuda de modo extemporáneo.- 

4)- Se analizan los presupuestos presentados y se selecciona el más económico, de Le Utthe por 

$6997.- 

5)- En virtud que el proveedor seleccionado en la Reunión de CD anterior no podía garantizar 

plazo de entrega ni presupuesto, se decide comprar al proveedor con la segunda oferta más 

económica, Good Game por un monto de $ 66.170,87.  Se aprueba.- 

6)- Se analizan los presupuestos de las empresas de Emergencias Médicas para el área protegida 

de la sede. Se decide contratar a Amor y Paz.- 



7)- Dado que aún quedan numerosos barbijos que no fueron retirados, se decide se escriba a 

quienes no los retiraron en fecha y lo pidieron, para coordinar entrega, son 5 personas. Se 

aprueba, además, se entregue un barbijo para Cecilia Saroff, otro para Shirley Fernandez y 

distribuir el resto entre les docentes que están realizando tareas presenciales.- 

8)- Se acuerda que Adriana Moyetta, como Sec. de Comunicación esté a cargo de la conducción 
y/o co-conducción del bloque dentro del Programa Radial de la UNRC “Periplo” y que se proponga 
a Esteban Viu ser el responsable de la producción. Se evalúa que luego del receso podría estar 
iniciando el ciclo.- 
 
Sin más temas a tratar, a las 17:15 hs. se da por concluida la reunión. 
 
 
 
 
 
 
 
 


